

中部横断自動車道(南部 IC～下部温泉早川IC間)の 開通日時発表について知事コメント

令和3年7月21日

- 本日、国土交通省から、中部横断自動車道(南部IC～下部温泉早川IC間 延長約13.2km)が8月29日(日)に開通することが発表されました。
- 今回の開通により、中部横断自動車道の静岡・山梨間約74kmが全線開通することとなります。
- 私たち山梨県民にとって、長年、待ち望んでいた道路であり、本当に嬉しい限りであります。
- これまでご尽力いただいた国土交通省、中日本高速道路株式会社をはじめ、多くの関係者の皆さまのおかげと、心から感謝申し上げます。
- 今回の開通により、静岡県をはじめ、中京圏や関西圏などの全国的高速道路ネットワークとつながり、中央自動車道や新東名、東名高速道路などとともに、国土の物流・人流の基軸となることが期待され、企業立地や観光振興など、さらに弾みがつくと考えております。
- 県としても、開通効果を最大限発揮すべく、静岡県や沿線市町と連携しながら、地域の取り組みを進めるとともに、今後とも長坂以北の早期事業化に向け、全力で取り組んで参ります。

山梨県知事 長崎 幸太郎